



Albi, le 20 Avril 2024

Madame, Monsieur,

La prochaine Fête de l'Europe, le jeudi 9 Mai, puis les élections européennes, le 9 Juin, ouvrent une période où l'Europe sera au centre de nombreux débats et manifestations.

C'est ainsi que tout d'abord la commune de Puygouzon organise la « Semaine de l'Europe ». Une exposition sera consacrée à l'Europe dans les locaux de la médiathèque, puis un après-midi ludique sera proposé aux enfants le mercredi 24, et enfin une conférence « Comprendre l'Europe » sera donnée le jeudi 25 à 20h00 à la salle Anne Sylvestre.

Ensuite, à l'occasion de la traditionnelle fête de l'Europe, la Maison de l'Europe du Tarn organise le jeudi 9 Mai 2024, et les jours précédents, les manifestations suivantes :

- lundi 6 mai de 15h00 à 17h30 à la Fac Champollion à Albi : café-questions, destiné aux étudiants.

- lundi 6 Mai à 18h00 : conférence-débat dans le petit amphithéâtre de l'INU Champollion (bâtiment multimedia (MM017) sur l'Europe, conférence donnée par le Professeur Pierre-Alain Collot sur le thème « l'Europe au défi des démocraties illibérales » ;

- mardi 7 Mai de 12h00 à 14h00 puis de 17h00 à 19h00 : café-questions à l'Ecole des Mines à Albi ;

- jeudi 9 Mai de 10h00 à 12h30 : café-questions place Soult à Castres ;

- jeudi 9 Mai de 15h00 à 18h30 : café-questions place du Vigan à Albi ;

- jeudi 9 Mai à 19h00 : repas au restaurant « Le Clos », 3 rue du Castelviel à Albi.

Ce repas est ouvert à tous, adhérents de la Maison de l'Europe du Tarn, sympathisants de la cause européenne, individuels, comme membre d'associations européennes implantées dans le Tarn.

Les personnes désireuses de participer à ce repas sont priées de s'inscrire en adressant un chèque de 30€ par personne à l'ordre de la Maison de l'Europe du Tarn

Pour tout renseignement complémentaire, et pour les inscriptions au repas, s'adresser à Patrice Vincens – 06 79 92 96 96 – patrice.vincens@wanadoo.fr.

En espérant votre participation à ces manifestations, je vous prie de croire en l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Marie BERNARD-MEUNIER

Présidente de la Maison de l'Europe du Tarn